

CHÂTEAU PRÉVENTION

L'association Les Chats du cœur a déjà stérilisé 340 félins errants

Les Chats du cœur en Clunisois est une toute jeune association qui vient en aide aux chats errants en les stérilisant et en leur trouvant une famille d'accueil.

L'association Les Chats du cœur en Clunisois a été créée en novembre 2017 avec pour vocation la stérilisation des chats errants, la mise à l'adoption des chatons et chats adultes recueillis en situation d'urgence, l'aide aux mères nourricières et l'aide aux plus démunis pour soigner leurs chats ainsi que des campagnes de sensibilisation à la stérilisation et à l'identification des animaux. Elle ne dispose pas de refuge mais travaille avec des familles d'accueil pour s'occuper des animaux jusqu'à leurs placements.

« On fait du social pour les chats »

« Nous avons conclu une convention entre la Fondation 30 Millions d'amis et la Communauté de communes du Clunisois, expliquent Agnès Berge



■ Agnès Berge et Chantal Guignard soignent et accueillent des chats et ont monté leur association en novembre 2017. Photo Martine MAGNON

et Chantal Guignard qui ont créé cette association. 276 chats, dont 170 femelles, ont été stérilisés en 2017 (NDLR : 70 chats stérilisés depuis janvier). 10 d'entre eux, sociables, ont pu être placés. Nous avons pu sauver et faire adopter 15 chatons et neuf chats adultes. Nous avons aidé les mères

nourricières à se fournir en alimentation pour une soixantaine de chats ainsi qu'aider certaines personnes démunies à s'occuper de leurs chats. » Les cabinets de vétérinaires ont été conciliants. Trois à Cluny et un à Joncy acceptent de stériliser les chats. Ils sont directement rémunérés par la

Fondation 30 millions d'amis. « Tout n'est pas encore mis en place mais les maires ont été sensibilisés et, par exemple, la police municipale de Cluny nous aide beaucoup. Nous souhaitons trouver des référents dans un plus grand nombre de communes. On fait du social pour les chats. »

“ Nous avons pu sauver et faire adopter 15 chatons et neuf chats adultes. ”

Agnès Berge et Chantal Guignard

Chercher des familles d'accueil

« Notre association a trouvé quatre familles d'accueil et ce n'est pas assez !. C'est le seul moyen de sauver les animaux en grand danger. Les animaux placés sont souvent des chatons issus de la rue qui doivent être socialisés avant de pouvoir être proposés à l'adoption. La famille d'accueil prend soin de l'animal confié comme si c'était le sien. L'association fournit la nourriture, la litière et prend en charge les éventuels frais vétérinaires. »

Martine MAGNON (CLP)

PRATIQUE Tél. 06.65.63.35.65.
Facebook : les chats du cœur en Clunisois